



El Ayuntamiento quiere contar con una infraestructura renovada para incidir en el uso de la bicicleta en favor de la movilidad sostenible

Se han realizado mejoras en el espacio de limpieza situado en el campo de fútbol de Igartza y se ha instalado un tótem con herramientas

El Ayuntamiento ha renovado el punto de limpieza de bicicletas situado junto al campo de fútbol municipal de Igartza. Dada la importancia que otorga al mantenimiento y mejora de los espacios e infraestructuras públicas, se ha reacondicionado un equipamiento de uso público al servicio de la ciudadanía. En este caso se han realizado mejoras y adaptaciones complementarias en el espacio de limpieza de bicicletas.

Entre las mejoras introducidas se ha duplicado el espacio de limpieza y así poder limpiar varias bicicletas a la vez. Para proteger las paredes de posibles filtraciones de agua se ha instalado un aislamiento y se han colocado dos mangueras que emiten el agua a

presión para efectuar un lavado efectivo. Además, se ha colocado una estructura similar a un tótem equipada con herramientas para realizar reparaciones y mantenimiento.

Importancia de la bicicleta en la movilidad

La exposición sobre los detalles del renovado equipamiento han corrido a cargo de la alcaldesa Leire Artola y el presidente del área de Territorio, Adur Ugartemendia. En el lugar, la alcaldesa ha señalado que además del uso deportivo que se realiza de la bici y aprovechando que nos encontramos en la semana de la movilidad, este equipamiento debe de servir para poner en valor el uso de la bicicleta como medio de transporte apostando por una movilidad más sostenible. "Queremos dotar a la bicicleta un lugar prominente en la jerarquía de los medios de transporte y destacar su importancia en el impulso y promoción de la movilidad sostenible, con el objetivo de potenciar, fomentar y potenciar el uso de este recurso para el desplazamiento".

Tanto el alcalde como el presidente del área de Territorio han mostrado su satisfacción por los trabajos realizados en el citado equipamiento. Se han realizado mejoras que pretenden cubrir las necesidades de las y los usuarios de las bicicletas, como por ejemplo el set con herramientas de reparación y mantenimiento. Ambos confían en el cuidado y buen uso de esta instalación por parte de la ciudadanía. En este sentido, Adur Ugartemendia ha añadido además que tras el estudio realizado en el municipio se están estudiando otras ubicaciones para los nuevos aparcamientos de bicicletas y que en adelante se ubicarán en los lugares en los que se haya detectado su necesidad.

Plan de movilidad

Asimismo, ambos mandatarios municipales han adelantado los objetivos generales de las bases del próximo Plan de Movilidad que se analizará en la comisión de gobierno de la próxima semana.

El Plan de Movilidad Urbana Sostenible constará de un conjunto de actuaciones que tienen por objeto establecer dentro de un municipio modos de desplazamiento más sostenibles (caminar, utilizar la bicicleta y el transporte público), es decir, medios de transporte que compatibilicen el crecimiento económico, la cohesión social y la defensa del medio ambiente, garantizando así una mejor calidad de vida de la ciudadanía.

Para el gobierno municipal, impulsar el uso de la bicicleta en los trayectos cortos en las ciudades es la mejor opción. Es prioritario abogar por medios de transporte sin emisiones, facilitando así la

transición hacia un escenario de “emisiones cero”.

El Plan de Movilidad se convierte en una herramienta estratégica para la planificación y desarrollo de los diferentes tipos de movilidad dentro del municipio. Se basará en cuatro ejes: la movilidad peatonal, la movilidad ciclista, la reducción del tráfico y la derivación del transporte privado hacia el público.



Renovado el punto de limpieza de bicicletas de Igartza

Publicado: Miércoles, 22 Septiembre 2021 13:44





```
jQuery("#share55") . jsSocials({shareIn: "popup",shares: [{ share: "twitter", label: "Tweet", via: "", hashtags: "", text: "Renovado el punto de limpieza de bicicletas de Igartza", url: "https://www.beasain.eus/es/movilidad-traffic/4003-renovado-el-punto-de-limpieza-de-bicicletas-de-igartza"},{ share: "facebook", label: "Compartir", url: "https://www.beasain.eus/es/movilidad-traffic/4003-renovado-el-punto-de-limpieza-de-bicicletas-de-igartza"},{ share: "linkedin", label: "Compartir", url: "https://www.beasain.eus/es/movilidad-traffic/4003-renovado-el-punto-de-limpieza-de-bicicletas-de-igartza"},{ share: "whatsapp", label: "WhatsApp", shareIn: "self", text: "Renovado el punto de limpieza de bicicletas de Igartza", url: "https://www.beasain.eus/es/movilidad-traffic/4003-renovado-el-punto-de-limpieza-de-bicicletas-de-igartza"},{ share: "email", label: "E-mail", shareIn: "self", text: "Renovado el punto de limpieza de bicicletas de Igartza", url: "https://www.beasain.eus/es/movilidad-traffic/4003-renovado-el-punto-de-limpieza-de-bicicletas-de-igartza"},{ share: "telegram", label: "Telegram", shareIn: "self", text: "Renovado el punto de limpieza de bicicletas de Igartza", url: "https://www.beasain.eus/es/movilidad-traffic/4003-renovado-el-punto-de-limpieza-de-
```

Renovado el punto de limpieza de bicicletas de Igartza

Publicado: Miércoles, 22 Septiembre 2021 13:44

bicicletas-de-igartza"},]});